
令和 1 年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録

日 時 ：令和 1 年 7 月 10 日(水) 15:30～16:30
場 所 ：白幡地区センター 中会議室

出席者

委 員：白幡地区自治連合会会長・各白町会長・白幡町・白幡上町・白幡向町・白幡仲町・

白幡南町・白幡西町・浦島丘連合自治会

白幡小学校校長・利用者代表 2 名

神奈川区地域振興課：1 名

白幡地区センター ：4 名 指定管理者アクティオ㈱ 1 名

全 17 名（敬称略）

資料 ・令和 1 年度第 1 回センター委員会資料

   ・委員会次第

   ・白幡地区センター委員会要綱

   ・シンボルマーク図面

Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長)
1） 令和 1 年度センター委員紹介

・新委員紹介

・神奈川区地域振興課 、アクティオ、地区センター職員より挨拶。

Ⅱ．議事

議題１： 平成 30 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告：

資料：令和 1 年度 第 1 回センター委員会）

・来館者数・利用料金データ・稼働率・収支報告・自主事業・その他活動。

質疑応答出席の委員より以下の質問・意見が出された。

質問 1・平成 30 年度の収支について差引￥875,260-は令和 1 年度にどのように反映

されるのか。

返答）収支は年度毎に処理され、次年度には持ち越しません。

議題２：令和 1 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：

資料：令和 1 年度 第 1 回センター委員会）

・来館者数・利用料金・収支予算・自主事業・その他活動の目標設定の説明。

●質疑応答：出席の委員より以下の質問・意見が出された。

意 見・時間帯の変更や、高校生以下の利用規制について、この会で決めてしまうより

内容についてそれぞれで検討してもらうのが良いと思う。事業計画も何かあれば

追加してもらえば良い。

質問 1 ○時間帯の変更について。 いつから実施するのか。 現在は 13 時～17 時で



部屋の利用をしているが、12 時からになると利用しにくくなる。

返答）すぐにではなく、来年度以降で考えています。

    
   ○時間コマを増やす事で手間が増えてスタッフの（給与分の）負担分が

増えるのではないか。

返答）勤務時間の形態は変更しないので、大きく負担が増える事はありません。

  また他区の地区センターでは大半が、提示の時間区分で運用されています。

  質問 2  ○高校生の夜間時間帯の利用について

             高校生をどう見分けるのか。

      返答）自己申告制だが、申告を信じます。

      ○高校生は和室以外の他の部屋は使えるのか。

      返答）和室は襖を閉めると中が見えません。男女 2 人で利用することもあり

夜間は利用ができない制限を考えています。

他の部屋は、扉にガラス窓があり部屋の様子がわかるので利用禁止の予定は

ありません。

○安全のためのルール改善は良いが、監視モニター等の設置も考えてどうか。

      返答）検討いたします。

  意 見・いままで使えたものが使えなくなるので、大変な面もあると思うが、利用者

にも意見を聞いて、方針も修正をしていくといい。

今後も相談をしていただきたい。

何か気づいた点があれば言って欲しい。

Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館長)

以上


